

Le Réseau étasunien de Solidarité avec Cuba dénonce le manque d'équité aux États-Unis



La Havane, 2 juin, (RHC).- Le Réseau étasunien de Solidarité avec Cuba (NNOC) pour son sigle en anglais, a dénoncé ce lundi le manque de justice et d'équité aux États-Unis.

Dans une déclaration diffusée ce lundi, le NNOC souligne qu'alors que le gouvernement nord-américain frappe de sanctions Cuba et d'autres pays, il prive ses ressortissants du droit à une société pacifique, juste et équitable.

Cette coalition d'organisations solidaires avec Cuba partage la colère et l'indignation soulevée par l'assassinat de George Floyd et de bon nombre d'autres Noirs par un système de police hors de contrôle et militarisé.

«Nous observons la banqueroute morale d'un gouvernement qui se dit indigné par la violence des protestations, fruits de siècles de racisme, mais qui appuie la présence de manifestants portant des armes automatiques dans la capitale du Michigan. »

La déclaration du Réseau nord-américain de Solidarité avec notre pays souligne que le gouvernement des États-Unis ignore l'attaque terroriste du siège de l'ambassade de Cuba à Washington par un individu armé d'un rifle d'assaut.

Le NNOC a invité l'opinion à comparer les rues des États-Unis «bondées de policiers munis d'équipements anti-émeutes et d'armes et celles de Cuba «pleines de personnel médical qui examine et qui soigne les voisins».

La déclaration invite également à comparer la présence des États-Unis dans le monde qui profèrent des menaces et qui font la guerre avec les centaines de cadres professionnels cubains de la santé qui offrent la guérison de la Covid-19 dans deux douzaines de pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/224451-le-reseau-etatsunien-de-solidarite-avec-cuba-denonce-le-manque-dequite-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba